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2024 7月 28日 

暑中お見舞い申し上げます！ 

７月１３日、議会が閉会しました（6月 20日～7月 13日の 24日間） 

４月 22日臨時議会 

① 松江市議会議員定数条例の一部改正しました 

来年の改選時から現在の 34人から 31人に賛成多数で可決しました。 

来年の 4 月の市議会議員選挙の時から実施されます。 

② 補正予算 11億 4,051万円追加 

物価高騰により厳しい状況にある生活者を支援！ 

令和 6 年分の定額減税（所得税 3 万円、個人住民税 1 万円）が税額か

ら引ききれない場合に差額を 1 万円単位で切り上げて給付。 

●給付見込み数：３８，０００人 

■新たに住民税非課税及び均等割りのみ課税となる世帯 

 ◎世帯当たり給付 10万円 ◎見込み数：２５０世帯 

 ◎当該世帯こども加算：1人当たり 5万円 ◎見込数：30人 

 

  

 

 

 

   暑さに負けない熱い思い 

 コロナ後の市民生活が活発になってきた。観光客も増えて、

経済的に明るい兆しがあるものの、物価高騰と人手不足は依然

と市民生活に大きな影響を及ぼしている。ここにきて新型コロナ

ウイルス感染症も第 11 波が襲ってきているようであるが、かっ

てのような医療機関や福祉施設が混乱するような状況がいまの

ところないのが幸いに思う。 

■物価高騰対策として、松江市は国の対応に併せて支援給

付金事業で対応しているが、その他にも定期路線バスの廃止

や減便問題、一畑デパート閉店後の駅前まちづくり問題等等、

行政課題は尽きない。2022 年 3 月に作成された「松江ドリーム

ス２０３０」の松江市総合計画も、上定昭仁市長の思いが入った

「夢を実現できるまち 誇れるまち 松江」は「しごとづくり」、「ひと

づくり」、「つながりづくり」、「どだいづくり」、「なかまづくり」と 5 つ

の柱で成り立っているが、取り組みはなかなか良い発想であ

る。しかし、政治の世界は具現化することが、市民を納得させる

道である。更にエールを送りたい。 

■さて、この 4月には細田博之衆議員の逝去に伴い衆議院島

根 1 区補欠選挙の告示投票があったが、自由民主党島根一区

支部長の錦織のりまさ氏が出馬したものの亀井亜紀子候補に

破れ当選が叶わなかった。告示前から自由民主党の裏金問題

が国民批判を浴びて、厳しい選挙であると認識していた。また、

選挙期間中、東京から大勢の著名国会議員が応援に駆けつけ

ても、一区の選挙民の民意が覆ることはなかった。 

■私たち市議会議員も市長も来年の 4 月 23日の任期前に、

選挙が執行される。それに併せて、この 4月の臨時議会にお

いて現 34人の議員数を 3Ⅰ名に削減することを議決した。平成

17 年の合併から 20 年が経つが、周辺の元町村も凋落が著しく

なっている。職員数は合併削減したが最近 200 人増えてデジタ

ル化で遠隔サービスは強化されたが、対面で市民の話を聞く機

会が減ってきた。原点を忘れずに、その分議員の出番である。 

 

 令和 2 年から中止になっていた松江市消防操法大会が島根県

消防学校で第 9 回として開催されました。能登地震の災害を目

の当たりにして改めて地域消防の必要性が求められています。 

大会には優勝した玉湯方面団、2 位の松江橋北方面団、3 位八

束方面団、4 位松江橋南方面団、5 位宍道方面団が参加し、日

頃の訓練の成果を競いました。 

 
6月定例議会（6月 11日～7月 3日） 

補正予算（案） １３億 4,731万円を追加提案 

総額 1,089億２８２万円（前年同期 1,057億２０３万円） 

Ⅰつながりづくり・・・・1億 3，310万円 

●松江市総合体育館を新 B1入会基準に適合のアリーナへ改修。 

ふるさとだんだん基金 1億 1,979万円と市債 1,240万円 

Ⅱどだいづくり・・・・３億 6,892万円 

●新型コロナウィルスワクチン定期接種の実施 

（令和 6年 10月～令和 7年 1月予定）・・・・・・・・・・・・・・・・3億 6,646万円 

対象者：65 歳以上の人、または、60 才から 64 才で、心臓、腎臓もしくは呼吸

器の機能、ヒト免疫不全ウィルスにより免疫の機能に障害を有する

人。（上記実施期間内に 1回/人） 

自己負担：３，０００円 

●堀川を管理する作業船のホンダ社と取組み電動化による脱炭素の推 

進。令和 6年 4月から一般乗船を開始。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・246万円 

Ⅲなかまづくり・・・・・・・・７００万円 

●中海・宍道湖・大山圏域と台湾交流を促進する人材の雇用（ビジネ 

ス、観光、文化・スポーツ分野における交流推進に高い専門性を持つ 

台湾人の 30代女性を採用）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・550万円 

●日韓定期貨客船の運行支援による東アジア向けゲートウエイ機能の 

充実（イースタンドリーム号、530人 

乗り、車輌 250台、東海港～境港を 

土曜日 9時入港→日曜日 19時出港 

）圏域市長会で支援・松江市分・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・150万円 

Ⅳその他・・・・・2億 5,2の 96万円 

  鉄鋼団地用地取得費ほか 

 

６月９消防操法大会  

５年ぶりの大会に玉湯方面団優勝！ 

 

 

4月臨時議会・物価高騰対策生活支援に 5億 8,533万円を追加補正 

●給付対象者（納税義務者▲169人・扶養親族＋13,337人）の増減のため 
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（株）きまち湯治村 

プロ・バスケット会場の改修計画が見えてきました！ 

 

総売上げ 3億 9,149万円（前年 3億 1,516万円）で対前年度対比＋

124.2%、売上総利益 1億 8,808万円と対前年＋112.4％プのラス実績

を出し徐々に上向きにある。コロナ禍を脱して各部門の賑わいが戻る

とともに、コンサートやマルシェ等のイベント開催で事業の拡大の成果

が表れた。 

R5事業収入 （R4年） R5事業経費 （R4年） R5当期収益 （R4年） 

１３，931万円（13,874万円） 12,485万円 （12,473万円） 1,446万円 （1，407万円） 

 

 総合体育館の改修計画 全体事業 42億 2,241万円 

  

 

 

 

株式会社 玉造温泉ゆうゆ 売上回復 I 

 

（一般社団法人） 宍道湖西岸森と自然財団 

「ふるさと森林公園」「来待ストーン」「陶芸館」の運営管理 

ふるさと森林公園は好調を維持！ 

グランピングなど 2021 年（令和 3 年）４月に行ったコテージのリニュー

アルやグランキャビンの新設等で継続して多くの利用客を維持してい

る。公園の樹木も生い茂り、ソロキャンプ族も利用も継続して愛好の地

になっている。また、「きまちストーン」では友好都市の愛知県大口町

への出張体験や宍道高校の美術授業で立体彫刻体験など手掛けた。 

「堀川遊覧船事業」「しんじ湖温泉配湯事業」「武家屋敷内や地ビール

館等貸付け事業」「駐車場賃貸事業」「土産品等物品販売事業」 

堀川遊覧船事業は、個人客を中心に賑わいを回復し、国際航空便

の定期便の再開や境港港へのクルーズ客船の寄稿などでインバウン

ド観光も堅調に回復した。乗船客は約 8 割戻り、19 万 6,421 人で対前

年度比較で 2万 354人増えた。また、Honda社が開発する電動推進機

プロダクトタイプのエンジンモータ 

ーを 2隻で使用しカーボンニュー 

トラルにも貢献した。 

 

■ 公社総収入 3億 2,435万円 

（令和 4年度 3億 325万円） 

■ 営業利益 1,975万円 

（令和 4年度 1,546万円） 

 

 

主な収入源 令 5 年度売上（利用人数） 令 4年売上（利用人数） 

ゆ～ゆ入浴 8,046 万円（16.7 万） 6,299 万円（14.4万） 

ゆ～ゆ売店 4,747 万円 4,028 万円 

宍道湖 SA 売店 2 億 2,461 万円 1 億 8,780 万円 

 

★令和５年度の市出資団体の経営状況報告★ 

 

 

公益財団法人 松江市観光振興公社 

 

 

実施設計、改修工事・・・・33億 2,706万円 

維持管理・運営・・・・・・・・・8億 9,535万円 

 

（現総合体育館は2016年（H28） 1月完成、工事費約60億円で3,003席） 

 

2026年 8月末 

完成を目指す！ 

 

7/20～8/31まで毎晩夏祭り 20:15～ 

サービスエリアで人気の出雲そば店 

 

 

夏の間はキャンプ場や宿泊は、 

平日はまだ空きがあります！ 

《編集メモ》 

 いよいよ夏本番である。なんといっても夏花

火は風物詩であるが、パリ・オリンピックの日

本選手団の活躍も見逃せない。熱中症対策で空

調・扇風機でテレビ応援観戦が一番と思う。 

 

 

会場改修には、★観客席 5,000 席以上、★スウィートラウンジ 250 席、

★トイレ 150 個必要。スサノオマジック・オーナー企業の「バンダイナム

コ」が「ふるさと納税制度」を活用して支援することを条件としています。 

 

 

きまち湯治村は、今年度事業か

らスリム化し、B＆G海洋センタ

ー、きまち農村改善センターの

業務を切り離しています。 

＜5年度事業収益＞ 

売 上： 1億 2,843万円 

営業収益： ▲194万円 

 

待たれる「大森の湯」再開！ 

 

町内では唯一、多人数の会席場を持つ「いろり茶屋」と 

湯張りや湯循環などして再開を待つ風呂場（岩風呂）。 

。 
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